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国際ロータリー会長
ジェニファー・ジョーンズ

第2620地 区 ガバナー

浅  原  諒  蔵

●●　● ry internationa:D2620(静岡第5グループ)

所 浜 松 市 中 区元 城 町 109-18〒 430‐ 0946
場 ホテルコンコルド浜松 例会日 毎週金曜日12:30～ 13:30

Tel:053‐ 457‐ 1116 Fax:053‐ 455‐ 4614
E‐rlall : hamalnatsu‐ nishi@ri2620.gr.jp

会  長 山 地 峰 書  幹   事  外 山 武 志
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第2126回 Vo146-No.16 2022/11/18(金 )12:30～ 13:30(晴 )

司会SAA 河島将矩君
点鐘 会長 山地峰春君
ロータリーソング「奉仕の理想」

ソングリーダー 竹村寿文君
四つのテスト 竹山定志君
ゲス ト 川嶋 康之様 (遠州信用金庫 事務部長)

金子久美子様 (遠州信用金庫 デジタルスタッフ)

鈴木 克裕様 (東武 トップツアーズ(株)支店長)

佐久間一輝様 (東武 トップツアーズ(株)主任)

美甘 麻美様 (東武 トップツアーズ(株)浜松支店)

出席報告 竹村公志君

会員数 当日出席率

49名 37名 84.4496

(免除者 16名 )(事前MU l名 )

を持つことが出来た、素晴らしい経験でした。ちなみに、
ここには中日新聞が来ておりましたが、掲載されたか

どうか私はもう確認しません。改めてご参加の皆様・

花の会の皆様には感謝申し上げます。又、北野委員長

からもお話があると思いますが、本日は先週の篠原中

学校に続き、例会終了後にムンド・デ・アレグリア校
への奉仕活動として支援金の贈呈をしてまいります。

そして来週の火曜日にオイスカ浜松国際高校にて、大

切な団結式が開催されますので、又報告させていただ

きます。インターアクトクラプの発会式の日程が年明

けの2月 4日 に決まりました、このことにつきまして、

静岡第 5グループのパス トガバナーのいらっしゃる浜

松南RC・ 浜松北RC・ 浜松ハーモニーRCを 訪問し

てまいりました。浜松南RCでは、報告の際「オー !!」

と歓声でした。頑張れとのことです。そして親クラブ

である浜松北RCでは、石津前ガバナー補佐、インタ
ーアクトクラプのある聖隷学園の小柳氏から、更なる

ご協力の約束をいただきました。最後に、次年度当地

区ガバナー中村皇積氏のいらっしゃる浜松ハーモニー

RCでは、中村氏から次年度は委員会やクラプの垣根

を越えて、インターアクトクラプが交流や奉仕活動が

でき、更なる繋がりを創造することが出来れば幸いで

すと、ご意見をいただきました。色々各クラブに刺激

があったようです。

本日は、グス トのお話が控えておりますので、これ

で会長挨拶は終了したいと思います。

今年度も既に年度の半分が過ぎようとしております。

次回の例会が12月 2日 の年次総会となりますので、多

くの皆様のご参加をお願い致します。

では本日の例会も、多くの情報があるかと思います
ので、お楽しみ下さい。

※東武トップツアーズ(株)よ り

「どうする家康 浜松大河 ドラマ館」の紹介あり

:MACiヽ

会長挨拶 山地峰春会長

皆様こんにちは。

本日は、篠原中学校との防災プロジ

ェクト「美浜町ブツシユクラフ ト」に、

8名程のメンバーが参加しておりますし、

坂田ガバナー補佐、青木会長エレクト

と外山幹事の 3名 も、私が行きたかっ
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た静岡市でジェニファー・ジョーンズRI会長夫妻の歓迎

会に参加されておりますので、会場は少し寂しい感じで

すが、ゲストに多 くの方がいらっしゃっておりますので、

頑張っていきたいと思います。我が家でも噂の来年スタ
ー トする大河 ドラマ「どうする家康」の浜松大河 ドラマ

館につきまして、運営する企業からのアプローチがござ
いましたので、本日ご紹介したいと思います。ではグス

トのご紹介をさせていただきます。ようこそお越し下さ
いました。歓迎申し上げます。先週の11月 11日 篠原中学

校への支援品贈呈式では、いっぱいしゃべってまいりま

した。校長先生、学生代表から感謝のお言葉をいただき、

翌日の静岡新聞に掲載されました。残念ながら私の言葉
はいっさい載っていません。翌日の11月 12日 は新所原で

の「花のリレープロジェクト」で、インターアクト、新

所原フラワーエンジェルの皆様と花植え作業を行いまし

た、前年度の渡邊会長から引き継ぎ様々な方とつながり
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幹事報告 潤原浩介副幹事

◎例会変更のお知らせ

○浜松南RC(グランドホテル浜松)

・ 1月 5日 (木)特別休会
・ 1月 12日 (木)12:00～ 12:30
・ 1月 26日 (木)12:∞～12:30

◎配布物  ・週報 2125号

◎報告事項
。「女性会員 。女性事務局員未来designセ ミナー2022」 に

ついて

スマイルレポート 高部守弘君

◎早川和幸君

異文化経営学会へ提出した英語査読論

文が異文化経営研究というジャーナルに

掲載が決まりました。

◎木下英也君

今日は当金庫で卓話の時間をいただき

ました。よろしくお願いします。
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RPAツ ールとは、システムとシステムの腱間を埋めるため、
人間がよくやるパソコン操作をツール化したもの、またそのツ
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◎中村俊幸君

11月 13日 に行われました浜松中RCと の合同ゴルフコ

ンペで優勝させていただきました。一緒に回った渡邊さん、
上田さん、クワハラさんと楽しくラウンドできました。

ありがとうございました。

委員会報告

◎北野一正国際奉仕委員長

本 日例会後、ムンド・デ・アレグリ

ア校で学資支援金の授与式を行います。

時間の都合のつ く会員の出席をお願い

します。

◎竹村寿文プログラム委員長

1月 度プログラムの発表

本日のプログラム

担 当 SA.A.木下英也君

発表者 川嶋 康之様 (遠州信用金庫 事務部長)

金子久美子様 (遠州信用金庫 デジタルスタッフ)

タイトル 「PRA」 について

(

1月 度プログラム予定内容

*紙面の都合上一部のみの掲載とさせていただきました
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◆本日の例会メニュー

蓮根と隠元の胡麻和え
空地蒸し 銀餡掛け
お造 リー種盛り
時白醤油焼き

南京・牛芳ころ丸申
鯛カマ旨煮
御飯 赤出汁 香の物
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11月 11日 、例会終了後

篠原中学校支援品贈呈式

委員長 竹村 寿文 口委員長 北野 一正 委員 坂本 修一
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RPAツールとは
'

処理方針や判断ルールが明確なもの
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日 曜 日 例会数 担当委員会 担当者   卓話者 内 容 備  考

★職業奉仕月間

金 祝日週休会

13 金 2133 クラブ協議会 山 地 峰 春 理事会

20 金 2134 親睦 山 本 英 明 山 本 英 明
'新

年会(夜間例会)
|

THE
HAMANAK0

27 金 職業奉仕 土 屋  健 土 屋 健 職場訪問

※ガバナー補佐訪問(1/27)※新年会 (夜間例会)
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OCess auto● ■●on)とは
ルールエンジン・機械学習・人工知能などを活用し、
ホワイトカラー業務を効率化・自動化する仕組みのこと.

デジタルワーカーや.デジタルレイ′(―とも呼ばれる。
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情報が電子化 (構造化・正規化)

されているもの

定常的に発生するもの

(大量の反復操作を伴うもの )

RPAが邁する■3と は
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山 地 峰 春
1委

員会活動報告
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